

SÍNTESIS INFORMATIVA

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL
Ciudad Universitaria, 20 de marzo de 2015.



La UAEM en la prensa:

Ofertan 675 vacantes para los universitarios

Estatal:

Refuerzan protesta por construcción de acueducto en Apatlaco

Nacional:

Acuerdan levantar huelga en la UAZ

Internacional:

Abre sede en Londres la Universidad Nacional

La UAEM en la prensa:

Ofertan 675 vacantes para los universitarios

La UAEM fue sede de la Tercera Feria Nacional del Empleo 2015, con la presencia de 33 empresas nacionales de los sectores comercio, servicios e industria que ofrecen 675 vacantes de trabajo para la entidad. Organizada por el Servicio Nacional del Empleo, los interesados recibieron atención personalizada de las empresas que exponen sus vacantes, además les expusieron los conocimientos, habilidades y destrezas requeridas para concertar una posterior entrevista con los empleadores, lo que multiplica las oportunidades de conseguir un trabajo. Sergio Galván Alemán, secretario de Extensión de la FCAel de la UAEM, dijo que este tipo de actividades son una oportunidad para los egresados universitarios pero también para el público en general, lo que favorece tanto a los empleadores como a los posibles trabajadores. Ramiro Vargas, subdirector de Servicios de Programas de la STyPS, informó que en Morelos existe una población de un millón nueve mil 312 personas de las cuales la población económicamente activa es de 823 mil 49 personas con una tasa de desocupación del 4.8%.

Capital Morelos, p.29, (Redacción).

No hay crisis de empleo, sí de algunos especialistas

Realizan SNE y la UAEM Tercera Feria Nacional en el campus Chamilpa. En Morelos existen más de cinco mil ofertas de empleo y en el país más de 312 mil oportunidades, se dijo durante la inauguración de la Tercera Feria Nacional del Empleo 2015, abierta desde ayer en el gimnasio auditorio de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), y a donde acuden 33 empresas nacionales de los sectores comercio, servicios e industria. Tan sólo estas empresas ofertaron 675 vacantes directas de trabajo para la entidad, en la Feria organizada por el Servicio Nacional del Empleo en coordinación con la UAEM, donde los buscadores de empleo recibieron atención personalizada de las empresas que exponen sus vacantes, además les expusieron los conocimientos, habilidades y destrezas requeridas para concertar una posterior entrevista con los empleadores, lo que multiplica las oportunidades de conseguir un empleo. En su mensaje de inauguración, Sergio Galván Alemán, secretario de Extensión de la Facultad de Contaduría Administración e Informática (FCAel) de la UAEM, dijo que este tipo de actividades son una oportunidad para los egresados universitarios pero también para el público en general, lo que favorece tanto a los empleadores como a los posibles trabajadores. Además, destacó la importancia de que los jóvenes busquen un empleo digno pues cuentan con las capacidades, competencias y aptitudes como la puntualidad para presentarse a una entrevista de trabajo. Por su parte, Ramiro Vargas Jáuregui, subdirector de Servicios de Programas de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, informó que actualmente en el portal del empleo, a nivel nacional, se ofrecen más de 312 mil ofertas de empleo. Detalló que en Morelos existe una población de 1 millón 9 mil 312 personas de las cuales la población económicamente activa es de 823 mil 49 personas con una tasa de desocupación del 4.8 por ciento. Durante esta feria, el personal del Servicio Nacional del Empleo impartió talleres a los buscadores de empleo, para saber cómo conducirse en una entrevista de trabajo.

El Regional del Sur, (Redacción), <http://elregional.com.mx/Noticias/?id=65077>.

Ofrecen 700 plazas en Feria del Empleo

La 3ra Feria Nacional del Empleo realizada en la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) cumplió con su objetivo de ofertar cerca de 700 empleos formales a aquellas personas que buscaron un trabajo. Así lo dio a conocer el secretario de Turismo y Desarrollo Económico de la comuna capitalina, César Salgado Castañeda, quien refirió que fueron 33 las empresas que acudieron al llamado para ofrecer fuentes de empleo, y que hasta el primer corte 500 personas habían realizado sus solicitudes. Desde temprana hora, a los ofrecimientos de empleo instalados en los módulos de información, decenas de estudiantes de la Universidad y personas provenientes de la capital y otros municipios se dieron cita en la máxima casa de estudios del estado, donde recibieron la atención e información requerida, de acuerdo al perfil de trabajo que solicitaban. Los puestos ofertados iban desde personal de intendencia y para la industria de la construcción, hasta gerenciales, siendo el primer encuentro, para después continuar con el proceso de selección, ya en las oficinas de cada empresa.

Diario de Morelos, (Rogelio Ortega), <http://www.diariodemorelos.com/content/ofrecen-700-plazas-en-feria-del-empleo>.

Van morelenses a Universiada Nacional 2015

Gabriel Segura, José María Sifuentes, así como los equipos de voleibol de sala tienen su boleto a la justa universitaria que se desarrollará en Nuevo León. Equipos de 26 universidades de los estados de Guerrero, Morelos, México y el Distrito Federal, participan en la eliminatoria regional de la Universiada Nacional 2015 en Ciudad Universitaria, donde se buscan los lugares para estar presente en la fase final que se celebrará en Nuevo León; por Morelos estará presente Gabriel Segura Gallardy. El destacado deportista de la UAEM, en la disciplina de taekwondo logró conseguir el pase al nacional en la categoría Middle venciendo a su rival de la UVM con un marcador de 25-5. Mientras que José María Sifuentes Gaxiola lo consigue en la categoría

Welter venciendo a Ángel Pérez del Cescijuc en punto de oro. Dentro del atletismo que también cerró su participación se puede mencionar que Diana Ordóñez Barrera logró un cuarto lugar en lanzamiento de bala; en los relevos 4x400 varonil integrado por Giovanni Castillo Montes de Oca, Fredy Alejandro Chávez Orozco, Gamaliel Barona Gavidia y David Iván Rodríguez García quedaron en el quinto puesto. Mientras que en fútbol asociación las Venadas caen en su primer encuentro contra la Anahuac 5-0. Con determinación y contundencia, lograron las selecciones, varonil y femenil de voleibol de sala de la UNAM, su boleto a la edición 2015 de la Universiada Nacional, misma que este año tiene como sede a la Universidad Autónoma de Nuevo León. En lo que se refiere a los varones, el conjunto auriazul, dirigido por el entrenador Sergio Hernández Herrera, se ubicó en el grupo B, junto con la UVM Sur, la ESEF de Cuautla y la Universidad La Salle Neza. A los tres rivales los sometió en cada encuentro, ganando por tres sets a cero, los dos primeros y 3-1, ante los de Neza. Avanzó como primer lugar de grupo y se enfrentó en el cruce a Burros Blancos, del IPN, por el pase a la Universiada Nacional. Mientras que en la rama femenil, la sexteta felina, comandada por el entrenador Claudio Torres García, se ubicó en el grupo A, junto con el IPN, La Salle Neza y la Universidad Autónoma del Estado de Morelos. Las Pumas dieron cuenta de cada uno de sus oponentes, por tres sets a cero, en la ronda de grupos. El pase a la Universiada se presentó ante las Borregas del Tec de Monterrey, campus ciudad de México, a quienes sin ninguna dificultad, venció 3-0 y parciales de 25/16, 25/18 y 25/23.

La Unión de Morelos, p.35, (Rolando Becerril),

<http://www.launion.com.mx/morelos/deportes/noticias/68672-van-morelenses-a-universiada-nacional-2015.html>

Malos resultados de morelenses en la Universiada

Jornada difícil para la delegación morelense en los regionales de la Universiada, en las instalaciones de los Pumas de la Universidad, porque, en el balonmano, los Venados de la Universidad perdieron 34-15 con la escuadra de la Universidad Autónoma Metropolitana de la rama varonil; mientras en el balompié femenil, las venaditas de la Universidad de Morelos cayeron 7-1 con la ESEF.

La Jornada Morelos, p.15, (Ignacio Cortés).

Estatal:

Refuerzan protesta por construcción de acueducto en Apatlaco

Vecinos y ejidatarios que se oponen a las obras de introducción del acueducto que llevará el agua de la planta tratadora de aguas negras de Cuautla a la termoeléctrica de Huexca, volvieron a bloquear los trabajos atravesando varios vehículos sobre el trazo del proyecto, a pesar del resguardo que mantienen elementos antimotines del Mando Único, quienes a partir de este jueves fueron apoyados por elementos de la Policía Federal. Integrantes de la Comisión de Seguimiento de la Asamblea de los Pueblos de Morelos, dieron a conocer que con el apoyo de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), mantendrán un seguimiento al conflicto, ante el temor de los pueblos de Ayala de perder el agua del río Cuautla con la que riegan sus cultivos.

La Unión de Morelos, p.7, La Unión de Cuautla, (Mario Vega),

<http://www.launion.com.mx/morelos/cuautla/noticias/68661-pobladores-vuelven-a-frenar-avance-del-acueducto-en-san-pedro-apatlaco.html>

Realizan Congreso de CESAs en el IT de Zacatepec

Con objeto de contribuir a desarrollar los planes de trabajo y conocer los programas federales que los puedan beneficiar, del miércoles 18 al sábado 21 de marzo, se desarrollará el congreso de Comités Ejecutivos de Sociedades de Alumnos (CESA) de los institutos tecnológicos de la zona centro del país, en el Instituto Tecnológico de Zacatepec (ITZ). El presidente de la sociedad de alumnos y vicepresidente nacional de los tecnológicos de la zona centro del país, Rodrigo Heredia explicó que se trata de la reunión anual de los CESAs, en el que participan 44 presidentes de distintas sociedades de alumnos, correspondientes a tecnológicos de 13 estados del país.

La Unión de Morelos, p.2, La Unión de Jojutla, (Evaristo Torres).

Impartirá hoy conferencia Menchú Tum

El día de hoy, viernes 20 de marzo, la Universidad Nacional autónoma de México (UNAM) a través de la Coordinación de Humanidades realizarán la conferencia magistral "Cultura, política y diversidad" impartida por la Premio Nobel de la Paz 1982 e investigadora de la UNAM, Rigoberta Menchú Tum, a realizarse en el Centro Regional de Investigaciones Multidisciplinarias, Auditorio Raúl Béjar Navarro, dentro de las instalaciones de la máxima casa de estudios de Morelos, a las 11:00 hrs., con entrada gratuita y cupo limitado.

La Jornada Morelos, p.13, (Hernán Osorio).

Fomenta UPEMOR la creación de empresas

La Universidad Politécnica del Estado de Morelos (Upemor) busca la formación integral de los jóvenes, así como su inserción en el campo laboral de forma exitosa, para ello continua con la estrategia de motivar al emprendimiento a través de talleres, conferencias y convocatorias. Según datos del INEGI de 2014, del total de la población ocupada en México, el 67.4 por ciento opera como trabajador subordinado y remunerado, ocupando una plaza o puesto de trabajo, mientras que sólo el 4.1 por ciento es patrón o empleador. Un universitario graduado tiene un plan de vida que usualmente incluye obtener un empleo y desarrollarse profesionalmente, en Upemor son preparados para ese paso con una formación basada en competencias. El último estudio mostró que cerca del 90 por ciento de los egresados se encuentra trabajando o estudiando, expresó Guadalupe Reza Albarrán, Directora de Vinculación.

Diario de Morelos, (Aerazo),

<http://www.diariodemorelos.com/content/fomenta-upemor-la-creaci%C3%B3n-de-empresas>.

Nacional:

Acuerdan levantar huelga en la UAZ

Setenta por ciento de los integrantes del Sindicato de Personal Académico de la Universidad Autónoma de Zacatecas (Spauaz) decidieron, por mil 56 votos contra 955, levantar la huelga que iniciaron el 18 de febrero. Los maestros universitarios fueron convocados a plebiscito el miércoles para decidir si continuaban en huelga a pesar de los pocos ofrecimientos de rectoría ante las demandas relacionadas con seguridad social y prestaciones.

La Jornada, p.35, (Alfredo Valadez Rodríguez).

Firman convenio en la UNAM Chuayffet y Narro

Al recordar en la Universidad Nacional a Jesús Reyes Heróles, el secretario de Educación Pública, Emilio Chuayffet Chemor, y el rector de la UNAM, José Narro Robles, firmaron esta tarde un convenio de colaboración, con el fin de fomentar la docencia y la investigación jurídica en temas y áreas que en su momento desarrolló el político mexicano. Chuayffet Chemor explicó que la SEP contribuirá al financiamiento de la cátedra especial Jesús Reyes Heróles, y por otra parte destinará un presupuesto, para acondicionar y equipar la Unidad para la enseñanza de la mediación y métodos alternos de solución pacífica de conflictos. El rector universitario celebró el apoyo y la contribución de la SEP a la máxima casa de estudios.

La Crónica de Hoy, (Notimex), <http://www.cronica.com.mx/notas/2015/889580.html>

Sonora: para la Normal de Educación Física

Maestros de la Escuela Normal de Educación Física del estado cerraron ayer el plantel, ubicado en el norponiente de Hermosillo, para demandar el pago de cinco quincenas. Cerca de 50 docentes señalaron que mantendrán tomada la escuela hasta que se solucionen sus demandas, presentadas al gobierno estatal. Uno de los afectados, Abraham Espinoza Montaña, señaló que ante la proximidad del periodo vacacional decidieron cerrar el plantel, que tienen poco más de 350 alumnos.

La Jornada, p.34, (Ulises Gutiérrez).

Ciudades, elemento de segregación social en AL: experta de la UNAM

En América Latina las ciudades se han convertido en elemento de segregación social, en el que las familias de menores ingresos económicos se ven orilladas a habitar en barrios populares que en muchas ocasiones son estigmatizados, carecen o tienen mala calidad en los servicios y están muy lejos de los centros escolares o de trabajo, además de que el transporte es costoso y poco eficiente. Apuntó lo anterior Alicia Ziccardi, directora del Programa Universitario de Estudios sobre la Ciudad e integrante del Instituto de Investigaciones Sociales (IIS) de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), al dictar una conferencia magistral durante la tercera jornada de los trabajos del quinto coloquio de verano Movilidad social y desigualdades interdependientes, organizado por el IIS, la Universidad Libre de Berlín y la Red de Investigación Desigualdades.

La Jornada, P.40, (Emir Olivares Alonso).

Grave, que la ley de aguas no busque preservar el recurso, alertan expertos

La iniciativa de ley general de aguas favorece el fracking (fracturación hidráulica para liberar hidrocarburos) y abre la puerta a acciones discriminatorias contra grupos indígenas, además de que se concentra en administrar el recurso y no en su sustentabilidad, coincidieron especialistas de la Universidad Iberoamericana (Uia), del Centro Mexicano de Derecho Ambiental (Cemda) y del Programa Interamericano Environmental Law Institute. Durante el foro Agua: ¿derecho o privilegio?, Gloria Soto Montes de Oca, investigadora del Departamento de Estudios Internacionales de la Uia, señaló que dicha iniciativa beneficia el fracking por el mero hecho de que la legislación no lo limita, además de que es muy grave que las concesiones para la explotación comercial del agua pudieran ser hasta por 35 años, con posibilidad de renovación.

La Jornada, p.40, (César Arellano García).

Internacional:

Abre sede en Londres la Universidad Nacional

La Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) cuenta con una nueva sede en el extranjero. Se trata del Centro de Estudios Mexicanos-Reino Unido (CEM-RU), ubicado en el campus central del King's College de Londres, una de las universidades más prestigiosas del mundo. El objetivo del nuevo espacio universitario en el exterior –el noveno– es colaborar en la difusión de la cultura mexicana, el fomento de la enseñanza del español y participar en la evaluación y certificación de este idioma.

La Jornada, p.40, (Emir Olivares Alonso).